

VALRÉAS / Après le thème de l'image, cette année sera sous le signe du son

Une année de passage pour la 13^e Valse des As

Une manifestation emblématique se prépare dans la discrétion : la 13^e édition de la Valse des As qui aura lieu les 7 et 8 septembre. Vendredi dernier, Benoît Mallet, cheville ouvrière de ce festival des arts de la rue, faisait un point sur les préparatifs. Jean-Pierre Michel, au nom de Nadège Savajols, réitéra le soutien de la Municipalité à ce festival (pour lequel, la Commune alloue une subvention de 12 000 €) et félicitait les "nouveaux" organisateurs, dont Olivier Durdilly-Vernay, le président, pour leur engagement. Il regrettait l'absence d'aide de la part de la Région et lançait un appel au financement privé... tout en mentionnant la belle participation du Conseil général qui a tendance, cependant à stagner voire à baisser.

Pour Benoît Mallet, il est clair que ce "manque" de financement est un problème, car les idées ne manquent pas et, un brin d'aides supplémentaires pourrait aboutir à une manifestation de grande



► Benoît Mallet entouré de Colette Jacquier (Conseil général) et de J.-Pierre Michel (1^{er} adjoint à Valréas).

PHOTO B.N.

envergure. Faisant contre mauvaise fortune bon cœur, le travail des organisateurs n'en que plus engagé. Ils trouvent des opportunités, par exemple, des spectacles en transit entre deux festivals, qui comblent ainsi leur emploi du temps, "font des prix" et participent ainsi à l'esprit des "Arts de la Rue." Cela implique un réseau de connaissance important, avec des ramifications par-

fois lointaines (Toulouse, l'Espagne...)

L'équipe de la Valse s'étoffe, lors du redémarrage en 2005, ils étaient 15 bénévoles, en 2006 et cette année, pas moins de 40 personnes s'impliquent (dont certaines viennent de loin, Lyon, Marseille, Briançon...) Le leitmotiv de Benoît Mallet: "Il est important de créer la rencontre avec les gens du terroir... et d'ailleurs, avec, bien sûr,

AU PROGRAMME

Le programme complet sera donné ultérieurement, mais l'ouverture sera "de coiffante" avec une contre-visite de la Ville par le cirque Hirsute avant le match et après le match, un ciné-concert. Suivront les Dolipranes, IV1-Monde, un illusionniste, un quintet vocal, des marionnettes, les Cie "C'est du propre" et "Salamandre" (Pyrotechnie) et un concert brésilien.

un but d'amusement, mais aussi une invitation à la réflexion". C'est d'ailleurs le thème 2007. "En 1995, le thème était l'image, en 2007, c'est le son (musique, parole, voix,...) Et pour les organisateurs, c'est d'actualité car 2007 en France a bien débuté par beaucoup de "paroles et de promesses". C'est une année de passage et pour la Valse des As et, plus généralement. ■